

だから私は、仁愛大学の コミュニケーション学科で学んでいます。

COM

コミュニケーション学科3年

松野 汐里

敦賀高校出身

「将来の夢がない」が、コミュニケーション学科を選んだ理由。だから、できるだけ幅広く思うままに学びたいと思っていました。実際、入学後は、やりたいと感じたことに自由に挑戦できている感覚です。例えば、興味があった短期留学に行きました。英語は不得意ながらも授業に参加し、観光もホームステイも満喫！社会・文化コースを選んだのは、授業で聞いた地域活性化の話が面白かったから。とはいえ企画するのは苦手なので、仲間の取り組みをサポートしています。また、海外で「多様性」に関心を持ったことから、ジェンダーを学ぶゼミを選択しました。今、就きたいのは公務員。多様な人が住みやすい街をつくるためには、多様な人の思いに気付けないといけません。発見や気付きのある場所へついつい足が向いてしまう私には、きっと合ってる!と思っています。

興味あること、

何でも取り組める。

つまり、自分を見つけられる。

Have a look! ↓



留学時、ホストファミリーやその親戚と、おそろいのTシャツを着てピクニックへ。

NEWS!
学部・学科を超えた学び

「学びたい」をクロス! 異分野の約60の授業で知的好奇心を進化させる

コミュニケーション学科

心理学科 消費者の心理学、感情と性格の心理学、社会と集団の心理学、などの科目

健康栄養学科 生物学、食の文化、食品の品質評価、などの科目

子ども教育学科 保育学、子どもと食育、子どもと映像文化、などの科目

各学科が他学科生に開放する専門科目を履修することによって、大学卒業後のキャリアプランに合わせた独自の授業プログラムを組むことができます。

COM

学んでいて、感じることは？

コミュニケーション学科で

国ごとに異なる英語。
言葉はその国の
文化を持つてる。

コミュニケーション学科2年

下牧涼香

勝山高校出身

カナダやイギリスなど、いろいろな英語に触れることができている。そこには、歴史や地理上の関係性が表れていたり。相当面白いです。

日々、コミュニケーション
技術を磨けている実感。

コミュニケーション学科2年

春田昌平

鯖江高校出身

言語や対人など、多領域のコミュニケーションの学びが日々得られています。特に緊張感のあるプレゼンテーションの授業が大好きです。

「伝える」には
基礎があって、
非常に重要であること。

コミュニケーション学科2年

瓜生和奏

三國高校出身

地域活性化に携わりたくて入学。感銘を受けたのは、PCによる企画の見せ方や表現の仕方など伝えることにも基礎が大事だということ。

フィールドワークの
奥深さ、
想像以上だった。

コミュニケーション学科2年

圓道大知

金津高校出身

将来、地元を良くする仕事に就きたくて入学したけれど、まず地元を知る必要があると知った。そのためのスキルが満載でした！

好きだった
「絵を描くこと」の
世界が広がりそう。

コミュニケーション学科2年

平野七心音

武生商工高校出身

自分のプロフィールシートを作った「デジタルデザイン」の授業。もともとアナログでしかやっていなかったデザインの可能性が広がりました。

時代が求める、あなたが求める、コミュニケーション力がここで！

地域・組織の課題を解決する
企画・マネジメント力

ビジネスコース

【免許&資格】

簿記、英検・観光英検、ITパスポート、
社会福祉主事(任用資格)

多様化する社会・文化をとらえる
調査・分析力

社会・文化コース

【免許&資格】

社会調査士、ITパスポート、簿記、
英検・観光英検、社会福祉主事(任用資格)

国際社会で役立つ
実践的英語力

国際英語コース

【免許&資格】

中学校・高等学校教諭一種免許状(英語)、
TOEIC®、英検・観光英検、ITパスポート、簿記、
社会福祉主事(任用資格)